



Zurab Bero

Georgien/Deutschland/Georgia/Germany

Zurab Bero versteht sich als konzeptuell arbeitender Multimedia-Künstler. Er hat sich mit vielen unterschiedlichen Medien intensiv befasst. Neben Skulpturen setzt er häufig auch Video- und Audio-Installationen ein. Die Werke stehen als geschlossene Idee für sich oder sind Teil einer Serie, die ein breiter angelegtes Konzept verfolgt.

Zurab Bero wurde 1982 in Tiflis, Georgien, geboren. Seit 2002 lebt und arbeitet er in Berlin. An der UdK Berlin schloss Zurab Bero 2010 sein Kunststudium als Master of Arts ab. Es folgte ein postgradualer Master im Studiengang Kunst im Kontext. Im Jahr 2010 wurde Zurab Bero mit dem Jacqueline Diffring Preis für Skulptur ausgezeichnet. Seit 2008 Ausstellungen und Bildhauersymposien in Deutschland, Italien und Polen.

ზურაბ ბერო ბეროზაშვილი

Zurab Bero identifies as a multi-media conceptual artist. He has worked extensively with very diverse media. In addition to sculpture he often employs video and audio installations. His artworks are either stand-alone and expressing a particular idea, or part of a series representative of a broader concept.

Zurab Bero was born in Tbilisi, Georgia, in 1982 and has lived in Berlin since 2002. He graduated from Berlin University of the Arts in 2010 as a Master of Fine Arts. He also acquired a postgraduate MA Art in Context there in 2015. In 2010 he was awarded the Jacqueline Diffring Foundation Prize for Sculpture. Since 2008 his work has been shown in exhibitions and sculpture symposia in Germany, Italy and Poland.

www.zurabbero.com



Emigrants, 2010, Installation: Mixed media, Kunstfell, Figurenhöhe: 45 cm, Hängebrücken: Länge 1500 cm
Emigrants, 2010, installation: mixed media, faux fur, figure height: 45 cm, rope bridges: length 1500 cm